

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Semakin berkembang suatu badan usaha maka kegiatan dalam perusahaan akan semakin luas dan kompleks, hal ini ditandai dengan berdirinya perusahaan-perusahaan besar yang bergerak dalam berbagai sektor baik sektor industri, perdagangan maupun sektor jasa. Dengan keadaan ini maka pimpinan perusahaan akan berusaha untuk mempertahankan kelanjutan dan melindungi perusahaan dari kemungkinan terjadinya kecurangan, kebocoran serta penyimpangan yang dapat menghambat kelanjutan serta perkembangan perusahaan di masa yang akan datang.

Perusahaan yang organisasinya masih kecil dan kegiatan usahanya belum begitu banyak, biasanya perusahaan dipimpin langsung oleh pemiliknya, akan tetapi berbeda halnya dengan perusahaan yang sudah besar maka pimpinan tidak mungkin lagi dapat mengendalikan dan mengatur jalannya operasi perusahaan secara keseluruhan. Dengan demikian diperlukan suatu pengawasan yang berstruktur dan baik yang biasanya disebut bagian internal audit.

Salah satu pengawasan yang penting adalah pengawasan terhadap persediaan, yang mana persediaan merupakan salah satu bagian dari harta

lancar yang memegang peranan penting dan secara terus akan mengalami perubahan dan juga jumlahnya akan mempengaruhi likuiditas dan kemampuan perusahaan. Untuk itu perlu diadakan suatu sistem pengawasan interen agar dapat diyakini akan kebenaran tentang pencatatan persediaan tersebut apakah telah sesuai dengan jumlah fisik barang yang ada di gudang. Dalam hal ini manajemen perlu menerapkan sistem pengawasan interen yang dapat berfungsi dengan baik. Dalam menjalankan sistem pengawasan interen yang baik diperlukan tenaga-tenaga yang terampil dan ahli juga berpendidikan. Pihak-pihak yang menjalankan pengawasan interen harus independen terhadap hal-hal yang diawasinya, akan tetapi tidak harus independen terhadap pimpinan dalam melaporkan jalannya kegiatan operasi perusahaan yang menyangkut laporan keuangan.

Dengan latar belakang kenyataan ini dan juga melihat betapa pentingnya fungsi dan tanggung-jawab internal auditor terhadap pemeriksaan persediaan maka penulis sangat tertarik untuk mempelajarinya yang lebih dalam. Pembahasan tersebut ditulis dalam bentuk skripsi dengan judul “ **FUNGSI DAN TANGGUNG-JAWAB INTERNAL AUDITOR TERHADAP PEMERIKSAAN PERSEDIAAN PADA PT. PANTJA SURYA DI PERDAGANGAN KABUPATEN SIMALUNGUN** “.